

《今日の名言》

幸せとは、健康で記憶力が悪いということだ

アルベルト・シュバイツァー

# まちのできごと

## 生徒達が特産品を販売

### ふじさとフェア

10月21日、道の駅ふたついにおいて、「ふじさとフェア」が開催され、藤里学園後期課程の生徒が中心となって、藤里町の特産品を販売しました。

悪天候の中での開催となりましたが、10時30分からの販売開始と同時に元気な声で呼び込みを行い、訪れた多くのお客さんに藤里町の特産品の紹介をして好評を得ていました。



特産品を紹介しました

## 藤里学園に30周年記念

### 30センチ定規を贈呈

10月24日、藤里学園において、藤里町長から藤里学園の児童・生徒へ、30周年記念30センチ定規が贈呈されました。この定規は、世界自然遺産登録30周年の節目を祝うと共に長く白神の麓に生きる素晴らしさを共有するために限定製作されたもので、白神山地ふじさとの風景等を図案化したものとなっています。



多くの子牛が集まりました

## 有事の行動を確認

### 秋季消防訓練

11月5日、大沢地区において、町消防団（伊藤孝年団長）主催の秋季消防訓練

## 第23回子牛品評会



(左：桂田修平生徒会長)

10月24日、町営大野岱放牧場において、JAあきた白神畜産部会（市川秀人会長）が主催する第23回子牛品評会が行われました。

今年は12頭の子牛が出され「メスの部」、「去勢の部」の部門ごとに審査が行われました。優等賞には、加藤フミさん（浅間町）の「たかはや」が輝きました。

## ふじこま大学閉校式



有事の際の動きを確認しました

藤里町教育委員会が主催するふじこま大学の閉校式が11月6日、総合開発センターにおいて行われました。

式では、努力証（教養講座4回、専門講座6回のうち7回以上出席）、博士号（努力証8回）、大学院修了証（努力証12回）に該当された方の名前が読み上げられました。また、閉校式後には学習発表会が行われ、大学で学んだ民謡や踊り、大正琴の学習成果を披露しました。

が行われ、町内5つの分団から68名が参加しました。

水防訓練では、消防署員から土のうの作り方や工法について指導を受け、手順について理解を深めています。

想定訓練では、藤里浄化センター付近の原野からの出火を想定した火災防ぎよ訓練と中継訓練が実施され、各分団が出火現場へ駆けつけ、伝達・中継・放水まで見事な連携で消火活動を行い、防災に対する意識を高め合いました。